

# Neue Nitratsonde

Weiter Kooperation bei Abwasser

**BURGBERNHEIM (cs) – Ohne Gegenstimme** passierte die Fortsetzung der Zweckvereinbarung zwischen Burgbernheim und Gallmersgarten über die Abwasserbeseitigung den Stadtrat Burgbernheim. Demnach pumpt Gallmersgarten weiter sein Abwasser in die benachbarte Stadt.

Im Gegenzug erhält diese eine jährliche Pauschale von 19200 Euro. Darüber hinaus trägt die Gemeinde 12,5 Prozent an der Klärschlamm-Entsorgung und Abwasserabgabe. Außerdem ist Gallmersgarten bei Investitionen für die Kläranlage mit einem Anteil von 13,56 Prozent beteiligt. So auch im aktuellen Fall: Auf Empfehlung des bisherigen Abwassermeisters Manfred Hiemer stimmte der Stadtrat dem Kauf einer Nitratsonde für Messungen im Belebungsbecken für knapp 12500 Euro zu.